## Bericht für das Jahr 1974

Ich möchte mich nochmals dafür bedanken, daß trotz meiner langen Abwesenheit einige Stunden im Jahr 1974 mit unseren Frauen und Kindern durchgeführt wurden.

Zu erwähnen wären da die Stunden in Louisendorf, in Bensberg und die Weihnachtsfeier für unsere Familien. Auch einige nette Stunden abends außer Haus, zu denen unsere Frauen eingeladen wurden.

Ich möchtehier nochmals den neuen Vorstand, sowie die Gruppenleiter bitten, Frauen und Kinder öfter als bisher im Programm zu berücksichtigen.

CVJM Duisburg - Laar, den 13.2.1974

Horst Harry